

地域 コミュニティ かわら版

菅谷2区 区長 池田 昌弘

新年明けまして

おめでとうございます。

菅谷2区は、菅谷公園・なごみ周辺、近隣に小中学校のある文教地域です。約230世帯、旧来・新転入の方が混在しています。

こんな事業などをしています

①「まちづくり会」は「地域を歩こう」7キロメートルの自然観察(約50名)や隣組対抗グラウンドゴルフ大会を実施しています。

②「元気の会」は、沼田市南郷曲家で研修(昨年)、グラウンドゴルフ等で健康増進を図っています。

③「有志」により小学生の登下校時見守り活動をしています。

④菅谷・津島神社の夏祭りは、7月中旬に、大人・子供みこし、

芸能、仮面ライダー、カラオケ大会、抽選会が盛大に行われます。

⑤「サロンなごみ、1・2区合同」は誕生会、物作り、歌唱、お茶会等生きがいを図っています。

⑥「嵐山夏まつり」及び「町民体育祭」等は区民全員のチームワークで親睦が図られております。

こんな人がおります

①広報嵐山11月号、総理大臣、町、社会福祉協議会から「百歳」祝状等が贈呈、「小黒キクイさん」は元気で新聞を購読しています。

②NHK・民放テレビ出演多数、NPO法人自然の会・オオムラサキ前代表理事、自然豊かなまちづくり、生物保全に寄与の方。

③NHKのど自慢合格十数回、同全国コンクールに出場、又あなたのメロディーにて自作曲を放送、TBS主催素人うた合戦全国チャ



ンピオン大会等、多数出場の方。今年はこの事業等を支援したい

①嵐山おたすけサーブス事業の支援及び災害時等要援護者に対して西防災会、民生児童委員と連携して、推進したいと思います。

②緑豊かな・安全安心の町づくりのため、消防後援会と緑のトラスト事業を支援したいと思います。

川島1区 区長 齊藤 博史

川島1区コミュニティ事業の紹介を致します。

「心にビタミンを」をキャッチフレーズに、彩の国アンサンブル(弦楽四重奏)によるふれあいクラシックコンサートを平成24年10月8日(祝)に開催しました。大勢の区民の皆様に参加していただき、終始なごやかな雰囲気の中、わかりやすいミニ解説をまじえ、奏でるメロディーに酔いしれ、時には演奏にあわせ口ずさみ、最後には全員で大合唱となりました。秋のひとつ時心穏やかな時間を過ごすことが出来ました。少しでも「心にビタミンを」潤うことが出来たと思います。次回も区民の皆様喜んでもらえるイベントを企画したいと考えております。

川島1区には若い世帯の方々が少しずつ増えております。安心して子育てが出来るように、お年寄りも不安なく暮らせる安心安全な地域づくりに、現役員ともども各種団体の協力を得ながら、よりいっそう力を注いでいきたいと思っております。



川島地域は2月節分祭から始まり、七月の夏祭り(神輿)、8月納涼大会、その他さまざまな行事があります。いずれも現役員はもとより、旧役員を中心に結成されている「いちえ会」、川島会(旧青年会)、婦人会、子供会、各種団体の協力を得ながら行事を行っております。特に平成25年8月の納涼大会は30回目の記念になります。準備委員会を設け、30回記念にふさわしい納涼大会になるよう検討を重ねております。是非大勢の参加をお待ちしております。

